

2024-07-30

IECM confirma triunfo de Rojo de la Vega en Cuauhtémoc con recuento parcial

Autor: RedacciónShelma Navarrete

Género: Nota Informativa

<https://politica.expansion.mx/cdmx/2024/07/30/iecm-confirma-victoria-alessandra-rojo-de-la-vega-cuauhtemoc>

El recuento parcial de 73 casillas confirmó el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la alcaldía Cuauhtémoc, de acuerdo con los resultados registrados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En la muestra de 72 casillas del Distrito 9 y una casilla del Distrito 12, Rojo de la Vega, bajo los colores PAN, PRI Y PRD, obtuvo 156,449 votos (46.3%). Caty Monreal, abanderada de Morena, PT y PVEM, consiguió 145,153 votos (42.9%).

Esto coloca a la candidata ganadora 3.4% arriba del segundo lugar, conforme al recuento parcial ordenado por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en el expediente SCM-JRC-113/2024.

Rojo de la Vega se pronunció la noche de este lunes, previo a que se dieran los resultados totales en el Distrito 9 local de la alcaldía Cuauhtémoc, donde señaló que espera que la aspirante de Morena persista de impugnar la elección.

"Ellos van a seguir por supuesto todo agosto impugnando en el Tribunal local, con su amigo y compadre Armando Ambriz (magistrado presidente del Tribunal Electoral de la Ciudad de México). Vamos a estar vigilantes y de nuevo nos iremos a todas las instancias", afirmó la candidata electa.

Advirtió además que pedirá que la investigación sobre el atentado en su contra sea llevada por la Fiscalía General de la República (FGR) e interpondrá quejas ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México por el actuar de Ulises Lara López, encargado de despacho de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, quien dijo que el ataque "podría tratarse de un ataque cuidadosamente preparado para aparentar que se trató de un atentado".

"A mí no me parece que salga alguien que tiene toda la fuerza del Estado a revictimizarme, a dar su opinión sin una sola línea de investigación", dijo Rojo de la Vega.

Morena y Caty Monreal aún tienen varios procesos en marcha para impugnar los resultados de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, que incluyen denuncias por violencia política de género y calumnia, por lo que la disputa en tribunales puede seguir las próximas semanas.